
集計項目

回答 とても不満足

回答数 7

援助会員として何回か支援センターの預かりを経験しましたが、利用者が多い時は、ゆっくりできる場所がなく、困っ
ています。先生方に気を遣わせてしまい申し訳ないです。場所がもうちょっと有れば、と強く感じています。

土曜日里帰りでよく連れていきますが、たくさん人が来ている場所なので、もっと広くして、飲食もして帰りたいです。

ファミサポを利用しています。小6まで入会できるようですが、小学生になるとあずける場所が自宅しかなくなるといわ
れました。まだまだ利用していきたいのにとても困っています。

3人子どもがいて、父でよく利用していますが、いつも混んでいて、もっと広いといいと思っています。　トイレも女子トイ
レにしか子どもトイレがないです。　外遊びをして足を洗う時、水道が遠いです。　不便なところがあるからです。

土曜日も、平日も利用しますが子ども園帰りに行くと、一部屋しか利用ができません。少し大きな子と赤ちゃんが一部
屋で遊ぶのはひやひやします。車ではしるときはハイハイの子とぶつかりそうになります。お昼寝の時間でしょうがな
いのですが、もっと広げれば大き子は遊べます。

一度だけ試しに寄ってみましたが、常連ママさんが幅をきかせており、私達は行きにくい雰囲気だったので二度と訪
れることはありませんでした。

上の子供が小学生になったため、利用しにくくなった。　専業主婦のため、平日も早く子供は帰り、土日は主人が不在
のため全て１人でみています。　つらくなったとき、いき場所がなくとても辛いです。

１０．問９の選択肢を選んだ理由をお聞かせください。
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